

今年も皆様の笑顔がたくさん見れますように!!



ハーツ新聞[1月号]



発行日 令和6年1月1日
発刊者 デイサービスハーツ

新年あけましておめでとうございます。

皆様におかれましては健やかに新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

日頃より、ご利用者様、ご家族様の皆様から温かいご支援とご協力を賜り、

無事新春を迎えることができたことを心よりお礼申し上げます。

今年もよろしくお願い致します。



新年を迎え、各事業所にて毎年恒例の**初詣**に行ってきました。

津山口事業所は高野神社へ、沼事業所は総社宮です。

お賽銭を投げ、お一人おひとり**今年の願い事**をじっくりとお祈りされていました。

「健康に過ごせますように」と健康のお願い事をされる方が多かったようです。

「初詣に来てよかったわー」と喜んでいただけました。



2024



クリスマス会

12月のイベント、クリスマス会を各事業所にて開催致しました。

津山口事業所はスタッフがサンタさんに扮して、

沼事業所は利用者様がサンタさんに扮してくれました!

もちろんプレゼントを用意しています!!プレゼントはくじ引きで、何が出るか

「ワクワク」「ドキドキ」しながら引くと手袋やレッグウォーマーなどが当たり、

「冬つかえるな」「ほしかったやつじゃー」など皆さん喜んでくれました。

集合写真ではカチューシャや帽子、派手な装飾を身につけて、いい笑顔で写真が撮れました。

このような特別なイベントを通して、皆さんと楽しい時間を

過ごせることはスタッフにとっても**楽しい思い出**です。

今年もたくさん思い出を作りましょう!!

※写真に関しまして、事前に承諾を頂いている方のみ掲載させていただいております。